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全椒老彩民排列三中奖不断进体彩店换零钱，意外中奖
星报讯（张浩） 滁州市彩民刘小姐其实对体彩并不是很了解，中

得5000元大奖绝对是意外收获。

刘小姐说：“那天我和朋友约好出门逛街，准备打车时发现包里没

有零钱，抬头看见旁边正好有个体彩网点，我当时就想进去买张彩票，

好把整钱换开。”刘小姐走进体彩店，看见一群人聚在一起，很是热闹，

她也凑上去看看。原来大家在刮即开彩票，并不时有人高呼中奖。她

觉得很有意思，就让销售员也给她拿了一张面值20元的“金银生辉”，

并选了一张她最喜欢的橙色票面。

刮开后，刘小姐还没有完全明白玩法，就发现自己好像中了

5000 元，于是赶紧拿给销售员确认。当销售员告诉她真的中了

5000 元大奖时，刘小姐说：“当时的感觉就像是天上掉下一块大馅

饼把我砸蒙了。”拿到奖金后的刘小姐仍按捺不住激动，她说：“买

彩票换零钱却意外获得奖金5000元，看来我和体彩很有缘分，以后

我要坚持买体彩，争取中个超级大奖！”

新彩民随手刮奖，收获10万
星报讯（汤泓） 7月31日晚，南陵县05313号网点业主打来电话，

说NBA即开票中了10万元大奖。有关人员来到网点经过查看，确认是

真票并中了10万元。

经过了解，中奖的是位90后的小伙子，刚接触彩票，是位新彩民，

晚上没事就和朋友一起来到位于祥生大道的05313专营店购买彩票，

机选了几注大乐透，随手又买了2张5元NBA顶呱刮，没想到还真的中

了大奖。小伙子高兴地说：“真是太意外了，以前只中过5元、10元的，

认为没有大奖，听别人说大奖是骗人的，没想到自己还真中了大奖，体

彩顶呱刮可不是假的，真的是顶呱呱。”

张仁仙

7 月 30 日，排列三第 11204 期开奖号

码“587”。全椒的王先生当期中得 3 倍

直选，2 倍组选，共获奖金 3320 元。8 月 1

日起，全椒体彩开展“排列三组选奖上奖

促销活动”，王先生表示一定要抓住这次

促销机会多多中奖。

开奖的第二天上午，王先

生一进 22045 号体彩网点就兴

奋地说：“这注号码是我前一天

晚上做梦梦见的，所以第二天

早上我就毫不犹豫地前往体彩

网点买了三倍排列三直选、两

倍组选，没想到当晚还真中奖

了，简直让人难以置信。”兑奖

时，在大家羡慕的目光中他讲

述了自己奇妙的中奖经历。对

于这样一位幸运的彩民，我们

在羡慕之外还会想到这样一句

话：彩票买了才会有中奖机会，

不买永远没有机会，机会是留

给有准备的人。

做梦梦见 中奖号码

年轻的王先生二十出头，

是一位有着两年彩龄的彩民，

他对排列三情有独钟。每当他

走进22045体彩网点，就会对墙

上的宣传语很有感触：“今天您

买排列三了吗？”他说，就是因

为这句话让他坚持购彩两年多

从未间断过。两年的购彩经历

让王先生积累了许多投注经

验，他介绍说，“现在我玩排列

三中奖不断，彩友们都说我的

中奖率在全椒县数一数二。玩

彩票是我的爱好，每天会像吃

饭一样不会忘记。‘今天您买

排列三了吗’这句话我很喜欢，

并不是沉迷其中，而是一种习

惯，更是一种坚持。”8 月 1 日

起，全椒体彩开展“排列三组选

奖上奖促销活动”，王先生表示

一定要抓住这次促销机会多多

中奖。

两年购彩 从未间断

在此提醒彩民朋友，全椒

“排列三组选奖上奖促销活动”

正在火爆进行中，在坚持和理

性购彩的同时，也期待每位热

心的彩民朋友记得每天工作之

余快乐地玩玩排列三，晚上回

家美美地做个中奖梦，第二天

醒来说不定好运就会降临在您

的头上。

促销活动 火爆进行
收获大乐透小奖，依旧喜人

星报讯（吴敏） 7月30日，超级大乐透全国中出4注700多万的

大奖，铜陵彩民虽然没有分享到此次大奖却依然给力，在当期11088期

中铜陵的王先生以2张小复式轻松揽获15615元。王先生是体彩的忠

实玩家，长期购彩以来，大奖虽然没有获得过，但小奖却是不断。

“冰雯恋”已成为往事
江锐 整理

素有“吊环王子”之称的陈一冰与奥运会蹦床冠军何雯娜，一直被誉为体坛的

“金童玉女”，自他们的恋情曝光后，一直备受外界的瞩目。然而近日却传出“冰雯

恋”感情破裂的消息。昨晨，陈一冰更新微博正式承认二人因性格不合而分手。

昨晨，陈一冰发微博承认分手后，随后何

雯娜也更新自己的微博，大方承认，并且祝福

陈一冰：“他有他选择的说法，希望大家和我

一样去尊重他并祝福他们幸福快乐！我比任

何人都了解他，对于真心相待的朋友他是有

忙必帮，作为儿子的他是孝顺父母的，对他的

粉丝我相信他们更清楚。所以希望大家一如

既往地支持他，也希望更多人可以给他一个

空间好好训练，不要再随意地去扭曲他的言

语了。”

何雯娜：尊重陈一冰的选择

冰雯恋：曾经那么的甜蜜

体操情侣陈一冰与何雯娜自北京奥运会

后恋情曝光，始终是人们关注的焦点，这对体

操界的“金童玉女”也被传为中国体育界的一

段佳话。在最初的时间里，陈一冰与何雯娜在

忙碌的训练之余，总是像热恋中的情侣那般有

时间就在一起，据何雯娜说，“平时我们就只有

周日一天见面。有时候他会来接我，有时候就

是我自己坐地铁过去找他，我们会经常互相鼓

励。”而陈一冰对待这段感情也相当认真，他在

一次接受采访中说道，“希望能够最终走向婚

姻。”

而就在大家都以为这对情侣最终会走向

婚姻的殿堂时，近日却传出二人感情破裂，似

乎与“第三者”插入有关，一时间媒体和粉丝们

猜测不已。不过两人始终没有回应分手传闻，

而是一直保持沉默。

昨晨，陈一冰在其微博上发布消息，称已

与相恋3年多的女友何雯娜正式分手。针对

此前有传言称二人情变是因为“小三”的出现，

陈一冰在微博中进行了反驳。他称：“我们因

性格不合早就分了，更没有什么所谓的小三！

我们现在都单身！”同时，陈一冰表示，自己目

前正在备战世锦赛和奥运会，压力很大，并希

望此事能就此平静下来，二人的隐私也不再被

外界干扰。

此前在接受采访时，陈一冰就曾表示，二

人之间的感情，由于女方的性格原因已出现

“危机”。在昨天的微博中，陈一冰称何雯娜

“是个好女孩”。同时他表示，感谢对方三年多

来的陪伴，并祝福其能在未来找到幸福。

陈一冰：确认已正式分手


